

**Eindhoven. Das 5-Sterne-Springreiterturnier in San Patrignano unweit von Rimini wurde nach einer vom Vermarktungsunternehmen und Verlag "BCM" (Niederlande) durchgeführten Abstimmung zum "Springreiterturnier des Jahres 2010" gewählt.**

Die von "BCM", das auch das bekannte Jahrbuch "L`Annee Hippique" herausgibt, und vom Internationalen Springreiterclub durchgeführte Wahl brachte San Patrignano einen Zuspruch von 56 Prozent der Stimmen. Auf Aachen, das bereits neunmal als "Turnier des Jahres" ausgezeichnet wurde, entfielen 17 Prozent, für die Londoner Veranstaltung in der Olympiahalle und den CSIO von Kanada in Spruce Meadows am Rande der Millionenstadt Calgary votierten jeweils sechs Prozent der Befragten.

Andrea Muccioli, Direktor des Drogentherapiezentrum in San Patrignano, meinte zur Wahl, der Preis sei gleichzeitig auch eine Anerkennung für die Arbeit der Jugendlichen, die für den CSI arbeiteten, sei aber auch ein Dankeschön an die Turnierleiter Eleonora Ottaviani und Emile Hendrix. In San Patrignano fand auch die Europameisterschaft 2005 statt - mit Marco Kutscher (Riesenbeck) als doppelten Champion in der Team- und Einzelwertung.

"BCM" vergibt seit 1987 zusammen mit den Aktiven diese Auszeichnung, gewählt wird jährlich

## **San Patrignano bestes Springturnier 2010**

Geschrieben von: offz

Dienstag, 09. November 2010 um 11:55

---

im Wechsel das beste Spring-, Dressur- und Vielseitigkeitsturnier.